



**HOFFMANN
GREEN CEMENT**
Catalyseur
de la Transition
Carbone

Hoffmann Green participe à la délégation d'entreprises françaises présentes en Arabie Saoudite lors de la visite d'Etat du Président Emmanuel Macron

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Décembre 2024

Chaillé-sous-les-Ormeaux, le 3 décembre 2024 – 18h00 CET : Hoffmann Green Cement Technologies (ISIN : FR0013451044, Mnémo : ALHGR) (« Hoffmann Green Cement »), acteur industriel engagé dans la décarbonation du secteur de la construction qui conçoit et commercialise des ciments innovants sans clinker, annonce sa présence au sein de la délégation française aux côtés du Président Emmanuel Macron du 2 au 4 décembre en Arabie Saoudite, à la suite de l'invitation du prince héritier Mohammed ben Salmane.

Hoffmann Green Cement entretient une relation stratégique avec l'Arabie Saoudite, illustrée par le partenariat avec le groupe Shurfah, conglomérat saoudien de premier plan dont le patrimoine immobilier dépasse les 13,8 millions de logements et représente plus de 6 milliards de riyals d'investissement. Ce partenariat, incluant un contrat de licence exclusif d'une durée de 22 ans, s'inscrit dans le cadre du plan Vision 2030 du Royaume qui vise à décarboner le secteur de la construction saoudien. Un jalon majeur de cette collaboration a récemment été franchi avec la pose de la première pierre d'une usine Hoffmann à Rabigh, marquant le début d'une production locale de ciments décarbonés qui répond aux ambitions du Royaume en matière de durabilité et d'innovation.

Appuyée par Business France, Hoffmann Green Cement voit dans ce déplacement une occasion stratégique de renforcer son rôle dans la transition environnementale en Arabie Saoudite. A ce titre, Thomas Atkinson, Directeur International d'Hoffmann Green, participera à de nombreuses rencontres avec des décideurs publics et privés saoudiens qui permettront d'explorer de nouvelles opportunités de collaboration dans des projets emblématiques, grâce à la visibilité exceptionnelle offerte par cette mission présidentielle. Ces échanges s'inscrivent dans un contexte économique dynamique où l'Arabie Saoudite, portée par sa Vision 2030, cherche à attirer des technologies innovantes pour accompagner son développement économique et social.

Julien BLANCHARD et David HOFFMANN, Co-fondateurs de Hoffmann Green Cement Technologies, déclarent : « Hoffmann Green cultive une relation étroite avec l'Arabie Saoudite. Nous sommes ainsi honorés de figurer parmi les invités du gouvernement français lors du voyage du Président Emmanuel Macron. Cette invitation à participer à la délégation présidentielle illustre la reconnaissance internationale de la qualité et de l'innovation des produits Hoffmann Green Cement. Cette visite représente également une opportunité unique de consolider notre présence au sein d'un marché local en pleine expansion. »

Thomas Atkinson, Directeur International de Hoffmann Green Cement Technologies, ajoute : « Notre présence au sein de la délégation présidentielle lors de cette visite d'État incarne la dimension internationale d'Hoffmann Green, fruit des avancées majeures réalisées à l'étranger depuis un an, notamment en Arabie Saoudite, partenaire stratégique de la société. Cet événement à forte visibilité constitue une occasion privilégiée de renforcer nos relations grâce à des rencontres structurantes avec des acteurs stratégiques du secteur dans le Royaume, tels qu'Aramco et Red Sea Global. »



Rencontre entre Abdallah Majid, fondateur du Groupe Shurfah et Thomas Atkinson, Directeur International d'Hoffmann Green

À PROPOS DE HOFFMANN GREEN CEMENT TECHNOLOGIES

Fondé en 2014 et basé à Bournezeau en Vendée, Hoffmann Green Cement Technologies conçoit, produit et commercialise des ciments innovants fortement décarbonés, avec une empreinte carbone divisée par 5 par rapport à des ciments traditionnels, qui présentent, à dosage équivalent et sans aucune modification du processus de fabrication du béton, des performances supérieures au ciment traditionnel.

Hoffmann Green est doté de deux unités de production alimentées par un parc de trackers solaires sur le site de Bournezeau : une usine 4.0 et H2, la première cimenterie verticale au monde qui a été inaugurée en mai 2023. Une troisième usine verra le jour sur le grand port de Dunkerque en 2024-2025 pour porter la capacité de production totale à 550 000 tonnes par an, soit 3 % du marché Français. Le groupe a industrialisé une véritable rupture technologique fondée sur la modification de la composition du ciment et la création d'un processus de fabrication à froid, 0% clinker et à faible consommation énergétique, qui font de lui un acteur leader et unique sur le marché du ciment qui n'a pas évolué depuis 200 ans.

Dans un contexte d'urgence climatique et d'inflation des prix de l'énergie, Hoffmann Green Cement participe donc activement à la transition énergétique en produisant un ciment propre qui consomme 10 à 15 fois moins d'énergie qu'un ciment Portland, ainsi qu'en œuvrant pour des constructions éco-responsables et en favorisant l'économie circulaire et la préservation des ressources naturelles. Grâce à son savoir-faire technologique sans équivalent et en évolution permanente, porté par des équipes performantes, Hoffmann Green Cement Technologies s'adresse à l'ensemble des marchés du secteur de la construction aussi bien en France qu'à l'international.

Hoffmann Green a intégré la promotion 2022 des 20 pépites vertes Françaises dans le cadre du programme French Tech Green20, piloté par la Mission French Tech, en partenariat avec le Ministère de la Transition écologique. En juin 2023, la société a été sélectionnée dans la French Tech 2030, un nouveau programme d'accompagnement ambitieux opéré par La Mission French Tech aux côtés du Secrétariat général pour l'investissement (SGPI) et de Bpifrance.

La société poursuit son développement à l'international avec la signature de contrats au Royaume-Uni, en Belgique, en Suisse et récemment en Arabie Saoudite.

Pour plus d'informations : www.ciments-hoffmann.fr/

CONTACTS HOFFMANN GREEN

Hoffmann Green

- Jérôme Caron
- Directeur Administratif et Financier
- finances@ciments-hoffmann.fr
- 02 51 460 600

NewCap Relations Investisseurs

- Thomas Grojean
- Alban Dufumier
- ciments-hoffmann@newcap.eu
- 01 44 71 94 94

NewCap Relations Médias Financiers

- Nicolas Merigeau
- ciments-hoffmann@newcap.eu
- 01 44 71 94 98



Hoffmann Green Cement Technologies | Téléphone : +33 2 51 460 600 | Email : finances@ciments-hoffmann.fr

